© Joueurs Info Service - 4 février 2025 Page /

Appels à témoins

Témoignages d'anciens joueurs de machines à sous

Par Profil supprimé Posté le 21/01/2018 à 17h18

Bonjour,

Je suis étudiante en école de commerce et je travaille actuellement sur un sujet qui m'intrigue particulièrement : l'addiction aux jeux de casino, en particulier aux machines à sous.

Durant plusieurs mois, je me plonge dans cet univers complexe afin de comprendre comment il fonctionne, quels sont les différents acteurs qui interviennent, quels sont leur rôle C'est le Défi Personnel que je me suis fixé afin d'avoir les clés pour mieux appréhender ce loisir.

Aujourd'hui, je m'interroge sur les anciens joueurs de machines à sous. Je souhaiterai échanger avec des personnes pour qui le jeu avec les machines à sous a été une véritable addiction dans leur vie, et qui ont réussi à se sortir de cette tourmente.

Si vous souhaitez apporter votre témoignage et votre expérience, n'hésitez pas à me contacter. Je serai très reconnaissante de votre démarche.

Je vous remercie d'avance, Bien cordialement

Céline R.

2 réponses

LiliB - 02/04/2018 à 14h17

Bonjour,

Je suis une joueuse compulsive.

Aujourd'hui on peut jouer aux machines à sous sans avoir à sortir de chez soi et c'est ainsi que je suis devenue dépendante.

Il faut savoir que les concepteurs de jeux utilisent les mêmes artifices pour les jeux en ligne que dans les casinos en fait, si vous rentré sur un casino en ligne vous allez retrouver la même atmosphère que lorsque vous rentré dans un véritable casino.

Il y a les couleurs, le bruit, le brouhaha de voix etc. Tout y est.

Sur les sites de jeu en ligne on nous offre, lors de notre première visite, un pot de départ (des jetons).

Ce pot, plus ou moins important selon les sites, nous permet de jouer aux diverses machines à sous.

Au départ, on mise un nombre minimal de jetons et wow ... super on gagne.

Le gain s'accompagne de toute une ribambelle de bruits et de lumières tout à fait comme dans un vrai casino. Et voilà que l'on reçoit des tas de messages privés de joueurs qui nous disent ... wow ... bravo ... super.

On comprend bien vite que plus les mises sont élevés, plus les gains le sont aussi.

C'est l'adrénaline a fond les manettes a chaque gain, c'est ce qui nous pousse à jouer de plus en plus.

Or, on gagne mais on perd aussi et tout à coup, boum, ruiné, plus de jetons.

Alors nous voilà bombarder par des offres à ne pas manquer. Achetez 1 million de jetons pour 10 euros par exemple.

10 Euros bah c'est rien, alors on achète.

1 million de jetons vite envolé et rebelotte des achats de jetons.

Cette fois-ci il n'y a plus d'offre de débutant à 10 euros, c'est plus cher et puis pourquoi ne pas prendre le forfait supérieure qui te donne 10 fois plus de jetons pour 5 fois plus cher, une véritable aubaine.

Bref, c'est le cycle infernal qui débute. Avec des moments d'euphorie quand on gagne un super jackpot (de la monnaie virtuelle je vous le rappelle) et des moments de total désespoir quand on perd.

A force de jouer j'en suis venue à la conclusion que tout est fait pour attacher le joueur (petits cadeaux, le club des amis, les "missions" à compléter pour avoir droit à des jetons gratuits etc.) et même plus. Alors que j'avais réussis à ne plus aller sur mon site préféré pendant 3 jours, à mon retour, boum, une offre incroyable, du jamais vu, comme si le site savait que je voulais décrocher et que j'allais leur échapper.

Je sais, c'est fou, mais c'est vraiment ce que j'ai ressentis.

Durant ma thérapie je me suis beaucoup questionné. Pourquoi y retournais-je alors que je savais que j'allais nécessairement perdre de l'argent, que j'allais m'en vouloir terriblement, etc. Et bien tout simplement parce que cette soif d'adrénaline devient plus fort que tout mais pas seulement.

Le fait est que sur un site de ce genre on se crée un personnage, on se fait des amis virtuels, on devient même une famille en quelques sortes en s'entraidant... oui oui on peut offrir et recevoir des jetons en cadeau.

Aujourd'hui cela fait 22 jours que je ne joue plus.

J'essaie, un jour à la fois, de rester maitre de mon destin plutôt que de le placer dans les mains d'entreprises qui n'ont qu'un seul but, faire du fric sur notre dos.

J'espère que mon témoignage en aidera d'autres.

Bonjour LiliB,

Un grand merci pour votre témoignage qui j'en suis sûr aidera bien d'autres personnes qui sont dans la même situation que vous.

J'apporte tout mon soutien a votre démarche très courageuse et j'espère que vous viendrez à bout de ce jeu compulsif.

Je vous souhaite une bonne continuation et bon courage pour la suite

CelineR